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PROYECTO DE COMUNICACION.~ ,,«,·=-· "---··--· 

La Camara de Diputados de la Provincia verla con agrado que el Poder 
Ejecutivo, por intermedio de la Secretarfa de Turismo, informe en relaci6n 
con las manifestaciones realizadas el pasado mlercoles 15 de julio del 
corriente en las ciudades de Santa Fey Rosario por parte de las agencias de 
turismo, transportistas y gufas de turismo, en donde expresaran su 
intenci6n de retomar las actividades que actualmente tienen paralizado a 

dicho sector, lo siguiente: 

a) si se mantuvo reuniones con las agencias de turismo, transportistas y 
gufas de turismo en estos meses de aislamiento social, preventivo y 

obligatorio, y en caso afirmativo; 

b) si existen medidas para el retorno de la actividad turfstica; 

c) si se preve implementar un plan de acci6n para la reactivaci6n del sector 

hotelero y agencias de turismo; 

d) si se elabor6 un protocolo sanitario espedfico para el sector de 
referencia, y si el mismo se confeccion6 de forma conjunta con las 

autoridades locales; y 

e) si se evalu6 la posibilidad de eximir del pago de tasas, impuestos y 
tributos devenidos de la actividad que desarrolla el sector de referencia. 

Sergio J. Basile 
Diputado Provincial 

FUNDAMENTOS 

Senor presidente: 
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La pandemia declarada por la Organizaci6n Mundial de la 
Salud (OMS) en relaci6n al COVID-19, nos obliga a informarnos dla a dla de 
los cambios normativos que se van suscitando en nuestro pals, 

De esta manera, son sucesivos los decretos que se 
fueron dictando en ese sentido (tanto a nivel nacional como provincial) 
prorrogando la medida del distanciamiento social, preventivo y obligatorio. 
Paralelamente, tarnblen se fueron flexibilizando diversas actividades 
relacionadas con la economfa, lo social o la recreaci6n, disponiendo para 
ello su reapertura con determinadas condiciones y protocolos espedficos 

para cada caso en concreto. 
Aun asl, hay una de estas actividades que todavla no ha 

sido reanudada: el pasado mlercoles 15 de julio del corriente, en 
consonancia con el pedido de la Asociaci6n de Agentes de Viajes 
Autoconvocados (AVAA), junto a representantes de agendas de vrajes, 
hoteles y parte del sector gastron6mico, se movilizaron en las ciudades de 
Rosario y Santa Fe para manifestar la grave situaci6n que atraviesan, con 

una actividad nula desde el inicio de la cuarentena. 
En sus declaraciones, expresaron que el sector se 

encuentra devastado y que estan esperando la aprobaci6n de los protocolos 
sanitarios necesarios para que la actividad turlstlca vuelva a funcionar. 

Es por ello que, a traves del presente proyecto, 

solicitamos al Ejecutivo Provincial que, por intermedio de la Secretarfa de 
Turismo, informe si se mantuvo reuniones con las agendas de turismo, 
transportistas y gufas de turismo en estos meses de aislamiento social, 
preventivo y obligatorio, y en caso afirmativo; si existen medidas para el 
retorno de la actividad turfstica; si se preve implementar un plan de acci6n 
para la reactivaci6n del sector hotelero y agendas de turismo; si se elabor6 
un protocolo sanitario espedfico para el sector de referencia, y si el mismo 
se confeccion6 de forma conjunta con las autoridades locales y si se evalu6 
la posibilidad de eximir del pago de tasas, impuestos y tributes devenidos 

de la actividad que desarrolla el sector de referenda. 
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Entendemos que es importante que el Ejecutivo 
Provincial pueda informarnos siestas medidas van a ser implementadas y si 
se esta trabajando respecto al sector. Consideramos que las mismas son 
necesarias a fin de que todo el sector comprendido en los preceptos de este 
proyecto, pueda reanudar su actividad y recomponer los dafios que los 
afectan. Nos parece sumamente necesario que los actores sean recibidos 
por el Gobierno para dialogar posibles salidas a esta situaci6n. 

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares su 
acornpafiarnlento para la aprobaci6n del presente proyecto. 

Sergio J. Basile 
Diputado Provincial 
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